



Buscará Va por México método para elegir candidato presidencial

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, dejó en claro que más allá de los resultados electorales del próximo domingo, la coalición Va por México está más sólida con nunca y se trabaja de manera conjunta para el proceso electoral del 2024. El también diputado federal comentó que ha sostenido reuniones con dirigentes del PAN, PRI y PRD para impulsar el método de selección del candidato presidencial. Comentó que la coalición hará un importante anuncio después de las elecciones del Estado de México y de Coahuila.

<https://drive.google.com/file/d/1Go-68Nq0yCKgHV5iaAocoEzuJJ6Lnwhk/view>